

Kolaborasi Satgas Yonif 143/TWEJ dan Damai Cartenz Lakukan Bakti Sosial

Ahmad Rohanda - PAPUA.INFORMAN.ID

Dec 28, 2022 - 22:34



Satgas Pamtas Yonif 143/TWEJ Pos Batom berkolaborasi dengan Satgas Damai Cartenz Mabes Polri mengadakan Bakti Sosial di Kampung Batom, Distrik Batom, Kab. Pegunungan Bintang, Papua

PEGUNUNGAN BINTANG - Satgas Pamtas Yonif 143/TWEJ Pos Batom berkolaborasi dengan Satgas Damai Cartenz Mabes Polri mengadakan Bakti Sosial di Kampung Batom, Distrik Batom, Kab. Pegunungan Bintang, Papua, Rabu (28/12/2022).

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Kepala Distrik Batom Bapak Yoben Kimki, S.I.P., Kepala Kampung Batom 1 Bapak Yahya Prui, Kepala Kampung Muara Bapak Gasper Kini, Kepala Suku Bapak Lucas Prui dan juga Pangkodap Bintang Civik Bapak Yason Sipanki.

Kegiatan tersebut merupakan wujud bersinerginya Satgas Yonif 143/TWEJ dengan seluruh komponen masyarakat yang ada di wilayah Batom dalam rangka

melepas Satgas Damai Cartenz yang telah memasuki masa purna penugasan.

Danpos Batom Letda Inf M. Zulfikar dalam keterangannya mengungkapkan bahwa Bakti Sosial diselenggarakan untuk lebih mempererat keakraban masyarakat dengan aparat keamanan baik TNI maupun Polri, dimana Satgas Damai Cartenz di wilayahnya telah memasuki masa purna tugas. "Kegiatan ini menjadi wujud kepedulian Satgas Yonif 143/TWEJ dan Satgas Damai Cartenz sebagai mitra dalam rangka melayani dan menjaga keamanan masyarakat di perbatasan," ungkapnya.

"Sahabat kita ini telah memasuki masa purna tugas, melalui Bakti Sosial ini kita jadikan sarana untuk lebih mempererat hubungan keluarga sekaligus mengantarkan permohonan diri rekan kita dari Polri," jelas Danpos.

Dalam kesempatan itu juga Danpos Damai Cartenz menyampaikan terimakasih dan penghormatan kepada Satgas Yonif 143/TWEJ yang telah kompak dalam menjaga masyarakat di perbatasan.

"Terima kasih kepada Satgas Yonif 143/TWEJ atas kerjasamanya yang baik dalam menjaga dan mengamankan masyarakat, kami mohon diri selamat melanjutkan tugas Satgas Yonif 143/TWEJ," tutur Ipda Jimmy.

Masyarakat menyambut acara tersebut dengan sangat antusias, sekaligus mendapat layanan kesehatan, pembagian bingkisan, alat musik dan alat olahraga guna meningkatkan kreatifita, kesehatan dan kesejahteraan masyarakat.

Sementara itu, Kepala Distrik Batom Bapak Yoben Kimki, S.I.P., mengucapkan terimakasihnya kepada aparat TNI-Polri yang dengan penuh dedikasi membantu dan melayani warganya. "Selamat melanjutkan tugas Satgas Yonif 143/TWEJ dan selamat jalan Satgas Damai Cartenz semoga Tuhan selalu memberkati kita semua," ucapnya.

Selanjutnya, Kepala Kampung Batom 1 Bapak lucas Prui mewakili warganya mengucapkan terimakasihnya kepada Satgas yang bertugas di Kampungnya yang penuh kasih selalu membantu warga masyarakat Batom. "Sa terimakasih kepada Bapa-bapa dari TNI dan Polri yang telah memberikan layanan kesehatan, bingkisan sembako, Alkitab untuk ibadah dan alat olah raga untuk warga kami," kata Lucas. (*)